



制御システム部 製缶・塗装課

丸山

働く上で大切にしてきたこと・心がけていること

私が働く上で大切にしてきたことは、四つあります。

一つ目は、報告・連絡・相談(ホウレンソウ)です。

ホウレンソウが徹底されている職場は、『横』の意思疎通がうまくいき仕事をスムーズに進められるからです。

二つ目は、責任です。

与えられた仕事は最後まで責任をもって行い、その仕事を終えた時の達成感もあります。また、最後まで責任をもって行うことで、自分自身の成長にも繋がると思います。

三つ目は、学ぶ姿勢です。

指導してくれている方がいくら優秀でも学ぶ姿勢、意欲がないと覚えることができないからです。私も、教えてもらっていて分からないことがあるとその場で質問し、分かるまで何回も聞いています。

四つ目は、チャレンジ精神です。

何事にもチャレンジし出来た時は達成感があり、失敗した時は、何故失敗したのか、次はどの様に行えば失敗しないかを考えます。

成功から学ぶことより、失敗から学ぶことの方が多いと思います。

学生時代話

私は、小学生の頃からバレーボールをやっていました。

バレーボールは、6人で一つのボールを落とさないようにするスポーツで、チームワークが必要です。仕事でも同じだと思います。

一つの仕事を部署のみんなで行う為、学生時代の経験が生かせてます。

休日の過ごし方

私は結婚をしていて子供もいる為、休日は家族と過ごすことがほとんどですが、たまに、同じ趣味をもつ職場の人と出かけたりすることもあります。

就活生へのメッセージ

コロナ禍の影響で大変苦勞されていることもあると思います。しかし、ピンチはチャンスという言葉があるように、志望する企業・業種にこだわらず、多くの企業と会って、自分の引出しを増やし、視野を広げることで新たな自分が見つかり可能性も増えると思います。

コロナ禍での就職活動で大変かと思いますが、諦めずに頑張ってください。

